
 

 

 

 

 

 

 

平成２４年２月１３日（月） 

 

 

 熊取町役場別館３階委員会室 

 

 

        町内３中学校（熊取中学校、熊取北中学校、熊取南中学校） 

の生徒会役員及び生徒会担当教職員 合計１９名 

 

 

                 

（１）大阪府生徒会サミット報告会 

 ①平成２３年度大阪府生徒会サミットの様子について 

平成２３年１１月１２日（土）に大阪府議会議場等で開催された大阪

府生徒会サミットに、熊取町立熊取南中学校生徒会役員の２名が参加し

ました。その日の様子を撮影した大阪府教育委員会作成の DVD を視聴し、

熊取町生徒会交流会参加者全員で共通理解を図りました。 

  

 ②大阪府生徒会サミット参加者からの報告 

        熊取南中学校生徒会役員２名から、大阪府生徒 

会サミット当日の様子や内容について報告があり 

ました。 

     

（２）熊取町立３中学校の生徒会実践交流会 

各中学校の生徒会役員から、自校の生徒会活動の取組み等についての 

報告を行い、交流を深めました。 

 パワーポイントや手書きのフリップ等を活用し、各校で特色のある取

り組みについて丁寧な報告が行われました。他校からの質問もあり、活

気ある報告会となりました。 

 
開催日時 

 
開催場所 

 
参 加 者 

 
内  容 



【熊取中学校】 

     生徒会の組織及び年間の生徒会計画や、熊取中学校の特色である「生

徒総会」、「熊活」、「文化発表会」について報告されました。 

 

 

 

 

 

 

  【熊取北中学校】 

     生徒会の組織及び「生徒会レクリェーション」、「体育大会」、「北中

祭」、「三年生を送る会」等について報告されました。 

 

 

 

 

 

 

  【熊取南中学校】 

     生徒会執行部の組織及び「毎月のスクラム（あいさつ）運動」、「募

金活動」、「南中文化の日」、「非行防止宣言」等について報告されまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 各校の実践報告の後に、他校への質問や生徒会役員としての悩み等について

意見交換を行いました。 

生徒主体の生徒会活動の在り方、生徒会役員以外の生徒に理解と協力を得る

ことの難しさや苦労していること等について意見が出されました。 

どの学校も同じ悩みを抱えていることがわかり、今後も協力して熊取町全体

の生徒会活動の活性化に取り組むことの必要性について共通認識をもつ事がで

きました。 


